
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

第２回代表者会議を行いました！ 
10月 8日（土）10：００～ あしすと ３階 講習室 
 

大変遅くなりましたが、代表者会議のご報告です。 

７クラブ、１０名の父母の方が参加しました。 

＜要望書の検討＞ 

 指導員の欠員で子どもたちの保育環境が損なわれている現状な

ど、親の立場からも心配な問題があることを確認し、指導員の待

遇改善などを盛り込んだ要望書案を作成しました。 

 事務局の案に加えて、「仕組みや基準などがわかる資料をクラブ

に常備すべきではないか」との意見もあり、要望に盛り込むこと

になりました。 

＜情報交換＞ 

 「学校教室なのに雨漏りがしている」という驚愕の事実をはじ

め、地域によっては子どもが「学童に行かされてかわいそう」と

言われるという現実も報告され、様々な問題が存在する事を改め

て認識しました。 

 個々の問題について、親としてどう対処したらよいのか、先輩

父母の経験談なども交えてみんなで話し合いました。 

 

※要望書の内容と議事録を、全クラブに配布していますのでぜひ

ご覧下さい。 

2016年 12月 

NO.4 掲示用 

要望書を提出!! 
「全員の入室、保育の充実、設備の充実を」 

 
第２回代表者会議での話し合いを経て、市と社協に対して要望書

を提出しました。主な内容をまとめると以下の様になります。 

 

・希望者全員の入室 

 今年度、２クラブで高学年の一部が一時入室却下。 

・指導員の欠員補充 

 昨年から１人体制のクラブが増加。複数配置を。 

・指導員の待遇改善 

 １２年目以降昇給無し。離職率が非常に高い。研修の充実を。 

・保育環境の充実 

 設備の不足、不備。基準を明確に。 

 指針や規則を父母にもわかる様に文書で常備する。 

       等々 

※詳細は配布資料をご参照ください。 

 

 

 

 

 

 

春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 ホームページ 
http://gakudou.kids.coocan.jp/  

「春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会」で検索してください！ 

事務局 090-3312-5682 kadoi@ltj.co.jp 土井 


